



Los andalucistas dan el pistoletazo de salida a la campaña electoral □ **Antonio Prats:**
“El día 25 de Marzo tenemos que ser conscientes de que Andalucía necesita un cambio, y este vendría por parte del Partido Andalucista”.-

En el día de ayer se dio el pistoletazo de salida para la campaña electoral de las Autonómicas Andaluzas por parte del Partido Andalucista, contando con la presencia de su portavoz por Sanlúcar, Antonio Prats Rivero, y la número nueve por las listas al Parlamento de Cádiz, Dolores Rodríguez.

La pegada de carteles, que tuvo su comienzo a las diez y media de la noche, tenía como imagen a la candidata a la presidencia de la Junta de Andalucía, Pilar González Modino, con un eslogan que pretende hacer una lucha potencial contra el paro, que expresa la frase: “Levanta la Mano con Esta Papeleta”. En la presentación del cartel, el portavoz andalucista, Antonio Prats, espetó que es muy importante que los andaluces tomen conciencia el día 25 de Marzo, ya que, como todos saben, son las elecciones de nuestra Comunidad Autónoma, y por ende, son las más importantes para los andaluces. De la misma forma, pidió a los sanluqueños que reflexionen durante este día, ya que lo más inteligente, sería votar por un partido que defienda a regañadientes los intereses de los andaluces y andaluzas. Tras el gobierno de más de tres décadas del Partido Socialista, y la reforma laboral que está llevando a cabo el Partido Popular, los andalucistas están convencidos de que el Partido Andalucista merece una oportunidad, para que no sigamos a la cola tanto de España como de Europa, y con el índice de desempleo más alto del país, rozando ya el 32%, es decir, 1.200.000 parados.

Por su parte, Dolores Rodríguez, se mostró “***muy orgullosa***

” por representar al Partido Andalucista en las listas para el Parlamento, y expresó que los andaluces y andaluzas tenemos que ser conscientes de que el país está entrando en una debacle de miseria, que sólo podrán solucionar en Andalucía los que más se preocupan por ella, es decir, los andalucistas.